

## Quelque 512 réfugiés congolais recueillis dans le nord-ouest du Burundi

PANA, 19 août 2013 Bujumbura, Burundi - Quelque 512 réfugiés congolais ont été recueillis depuis le 16 août 2013, à Cibitoke, une province du nord-ouest du Burundi, frontalière avec l'est de la République démocratique du Congo (RDC). On a observé ces derniers jours une recrudescence des combats entre l'armée congolaise et des groupes rebelles, ont rapporté lundi des correspondants de presse locaux. Ces nouveaux réfugiés s'ajoutent à 191 autres Congolais qui attendaient depuis longtemps d'être fixés sur leurs points de chute à l'issue de leur séjour au centre de transit de Cishemere, en province de Cibitoke.

Parmi les 512 nouveaux réfugiés du centre de transit de Cishemere figurent 311 enfants, 131 femmes et 70 personnes âgées. D'après la même source qui précise encore que c'est la Croix-Rouge du Burundi qui s'occupe pour le moment de ces infortunés. Le Burundi compte actuellement autour de 50.000 réfugiés de différentes nationalités, dont plus de la moitié sont originaires de la RDC, selon les chiffres du Haut Commissariat des Nations pour les réfugiés (HCR). Les autorités burundaises, quant à elles, sont occupées à accueillir un retour massif inattendu de ressortissants burundais qui ont été surpris ces derniers jours par le durcissement de la politique d'immigration de la Tanzanie voisine. Le rapatriement de plus de 500.000 burundais, qui avaient fui la guerre civile cyclique des années 1970 et 1993, pour se réfugier en Tanzanie a, par contre, pris fin officiellement et sans grands heurts, au mois de décembre 2012.